



VICARÍA DE EVANGELIZACIÓN
ARCHIDIÓCESIS DE VALENCIA

Valencia, 16 de septiembre de 2025

Queridos hermanos sacerdotes:

Al acercarnos a la conclusión del Jubileo Ordinario "Peregrinos de Esperanza", debemos agradecer a Dios, tanto bien como hemos recibido, así como también, el compromiso de cada comunidad en mantener viva la gracia jubilar. Debemos mantener vivo este espíritu jubilar, para que siga iluminando la vida pastoral de nuestras parroquias y comunidades y continúe dando frutos de comunión, misión y conversión.

En este sentido, y animados por nuestro Arzobispo, queremos recordar algunos elementos y propuestas, que nos pueden ayudar a continuar celebrando este Año de Gracia.

Materiales editados

En la fase preparatoria al Jubileo y durante su celebración, se han editado distintos materiales, que podemos continuar utilizando: los talleres de oración, la reflexión sobre las constituciones conciliares, el plan de formación sobre los temas principales presentados en la bula pontificia que dio inicio a este tiempo de gracia y la Cuaresma en el año jubilar. Invitamos a aprovecharlos en encuentros de formación, retiros parroquiales o catequesis para profundizar en la vida de fe. También se pueden encontrar en digital en el apartado "Jubileo 2025" de la Vicaría de Evangelización en la página web archivalencia.org.

Celebraciones próximas

- La **Solemnidad de Todos los Santos** será ocasión privilegiada para experimentar la comunión con la Iglesia celestial y dar gracias por el testimonio de santidad que nos anima en nuestra vocación.
- Este año conmemoramos además el **75º aniversario de la proclamación del dogma de la Asunción de la Virgen María**, acontecimiento que nos invita a mirar a María como signo de esperanza y anticipo de la gloria prometida.
- El **tiempo de Adviento** abrirá camino hacia la Navidad, renovando en nosotros la confianza y la espera vigilante del Señor que viene.



VICARÍA DE EVANGELIZACIÓN
ARCHIDIÓCESIS DE VALENCIA

Peregrinaciones a los templos jubilares

Animamos a continuar con las peregrinaciones a los templos jubilares, signo visible del camino de fe de nuestras comunidades. Estas experiencias fortalecen la vida parroquial y nos recuerdan que todos somos peregrinos hacia la plenitud en Cristo.

Clausura del jubileo

Finalmente, estamos todos invitados a participar en la **celebración de clausura del Año Jubilar**, que tendrá lugar, D.M. el **domingo 28 de diciembre, a las 18:00 horas, en la Santa Iglesia Catedral**. Deseamos que esta celebración sea expresión de gratitud y envío misionero para el futuro.

Con afecto fraterno en Cristo

Juan Melchor Seguí Sarrió
Vicario de Evangelización y
Delegado Diocesano para el Año Jubilar

